

# Vorweihnachtliche Implantologie und Zahnheilkunde in Baden-Baden

Im Kongresshaus Baden-Baden findet am 5. und 6. Dezember 2025 zum 13. Mal das Badische Forum für Innovative Zahnmedizin statt. Unter der wissenschaftlichen Leitung von Dr. Georg Bach richtet sich das Programm in Baden-Baden wie gewohnt an Implantologen und Zahnärzte allgemein, die für sich und ihr Team neue Erkenntnisse und Impulse für den Praxisalltag mitnehmen möchten.

Der Freitag startet direkt praxisnah mit zwei Firmenworkshops zu unterschiedlichen Themen der Implantologie und Endodontie. Im Anschluss finden Seminare zur Gewinnung von Blut und Herstellung sowie Anwendung von Blutprodukten in der Zahnmedizin inkl. Hands-on und zum Thema „Simpl(e)y Perfect – Praxistaugliches Implantatkonzept“ statt.

Am Samstag informiert der implantologische Programmteil die Podiumsteilnehmer über ein breites Themenspektrum, beispielsweise über die moderne Wundversorgung in der Parodontal- und Implantatchirurgie, die neue S3-Leitlinie oder über das dentale MRT. Auch das Podium der „Allgemeinen Zahnheilkunde“ bietet Einblicke zu laborbasierten Tests in der Parodontologie über minimalinvasive parodontologische Behandlungskonzepte bis hin zum endodontischen Notfallpatient. Das „Interdisziplinäre Podium“ widmet sich diesmal der Thematik „Moderne Anästhesiekonzepte“.

So verspricht der Hauptkongresstag, neben traditionellen und allgemeinzahnmedizinischen Themen auch neue Perspektiven für die Praxis aufzuzeigen. Abgerundet wird der Kongress durch die Seminare des Team-Programms.

**OEMUS MEDIA AG**

[www.oemus.com](http://www.oemus.com) · [www.badisches-forum.de](http://www.badisches-forum.de)



\* Die Beiträge in dieser Rubrik stammen von den Anbietern und spiegeln nicht die Meinung der Redaktion wider.

## Erleben Sie Prag im April 2026!

Besuchen Sie LASAK am Freitag, dem 24. April 2026, in der „Stadt der hundert Türme“ zur LASAK IMPLANTOLOGIE-Konferenz. Im Anschluss an das fachliche Programm laden wir Sie herzlich zu unserem Cocktailempfang und Networking ein. Renommierte Referenten aus Deutschland, Tschechien und der Slowakei präsentieren aktuelle und interessante Themen aus der klinischen Praxis. Lassen Sie sich die aktuellen Trends aus der dentalen Implantologie auf keinen Fall entgehen. Ihre Kolleginnen und Kollegen teilen Erfahrungen mit temporären Implantaten Prolimplant im zahnlosen Kiefer sowie mit schmalen Implantaten BioniQ®

mit einem Durchmesser von 2,9 mm. Der Trend der Digitalisierung ist auch in der Implantologie unübersehbar. Dennoch haben konventionelle Techniken weiterhin ihren festen Platz, da sie in bestimmten Fällen unersetzlich bleiben – ebenso wie die Erfahrung und das handwerkliche Können von Zahnärztinnen, Zahnärzten sowie Zahntechnikerinnen und Zahntechnikern. Mehr unter [www.lasak.dental/aktion](http://www.lasak.dental/aktion).

Infos zum Unternehmen



**LASAK GmbH**

[www.lasak.dental](http://www.lasak.dental) · [shop.lasak.dental](http://shop.lasak.dental)

